



Presentan en San Lázaro el libro “Cien años de espías y drogas. La historia de los agentes antinarcoóticos de Estados Unidos en México”



El Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvalho Robledo, presentó el libro “Cien años de espías y drogas. La historia de los agentes antinarcoóticos de Estados Unidos en México”, del investigador Carlos A. Pérez Ricart, que aborda los antecedentes y la historia de la Administración para el Control de Drogas (DEA, por su sigla en inglés) y la operación de sus agentes en territorio nacional.

Carvalho Robledo explicó que esta presentación forma parte de la Cátedra Bicentenario de Estudios sobre Estados Unidos de América, que tiene tres seminarios geopolíticos: uno sobre China, otro sobre Estados Unidos y otro sobre América Latina, y este tema tan delicado y complejo encaja perfecto en esa estrategia de investigación y de conocimiento de lo que pasa con el vecino país del norte.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/presentan-en-san-lazaro-el-libro-cien-anos-de-espias-y-drogas-la-historia-de-los-agentes-antinarcooticos-de-estados-unidos-en-mexico/>